

EL GRADUADOR

—(Sale todos los días, excepto los lunes.)— Periódico político y de intereses materiales —(Numeros sueltos, 10 céntimos de pta.)—

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Alicante..... 1'50 pts. al mes
En los demás puntos 5 > trimestre
Fuera de España.... 15 >

ANUNCIOS Y COMUNICADOS.

Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven originales

PUNTOS DE SUSCRICION.

En la redaccion de este periódico.
Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ LOPEZ.

PUBLICACIONES.

Toda obra que se remita á esta redaccion, se anunciará gratis, publicándose un juicio crítico si se juzga conveniente

Corresponsal en Paris para anuncios y reclamos, Mr. A. Loreite, 61 rue Caumartin 61.

«Las enfermedades de la orina.» Véase la 3.ª plana.

Tubos de hierro

para desagües, letrinas, conduccion de aguas y gas.

Macnaughtan Hermosos, Glasgow, Inglaterra.

Depósito en Valencia: Calle de Lauria, núm. 39.

BUENA OCASION

Se alquila ó vende una de las mejores casas de campo de esta huerta situada en la partida de Fabraquer con espaciosos huerto, jardín y otras dependencias.

También se permuta por una casa en Alicante.

Dará razón es la redaccion de este periódico.

DENTICINA INFALIBLE.

del palacio laboratorio de P. F. Izquierdo, premiado con medalla de oro y plata.

Este medicamento es el gran suceso de la infabilidad específica, y le encontráis en cuatro mil farmacias de España á 3 pesetas caja, y el único autor Fernandez Izquierdo la remite por correo por 14 reales.

Ni un sólo niño muere de la dentición si se usa oportunamente y los salva en la agonía, los desencanija, los robustece les quita la alfercía, los accidentes de la dentición penosa, la diarrea que les aniquila, las pupas de la boca, los peligros que se multiplican y reaparece la baba; cesan las convulsiones y no hay madre que desconozca el gran valor de este medicamento que no tiene rival ni sustituto. Lleva el retrato y firma del autor, y al por mayor plaza de la villa, 4, y al por menor Sacramento, 2, Madrid, Alicante, Soler, Gadea, Aguiló, Bellido y viuda de Rodriguez Hernandez.

Antonio Bernacer

(TIENDA DEL GATO.)

Ultimos artículos recibidos:

Queso Gruyere, á 10 rs. kilogramo.
Id. de Holanda, crema de la creme, á 12 id., id.

Id. de bola superior, á 11 id., id.

Cera elaborada en todos tamaños.

Rom, marcas Donodieu, Negrito y Negrita.

Azúfre dor sublimado de las mejores fábricas de la Peninsula, á precios sin competencia.

Para demás artículos, véase el anuncio en la cuarta plana.

THE UNDERWRITING & AGENCY.
ASSOCIATION LIMITED,

compuesta solamente de miembros aseguradores del

LLOYD INGLÉS.

Compañía de Seguros marítimos,
Londres.

Los Agentes en esta plaza: Señores Faes Hermanos y Compañía.

ALICANTE 10 DE ABRIL DE 1886

CARTAS DE DON ELEUTERIO MAISONNAVE.

Ayer, antes de partir para la corte, nuestro muy querido amigo y jefe señor Maisonnave, dirigió una carta de despedida al señor Vicients, Presidente del Comité, y otra á nuestro querido Director, y con gran complacencia las publicamos en nuestras columnas, ya que ellas son el último saludo del ilustre conciudadano, que tan sentida y elocuentemente se dirige al cuerpo electoral de esta circunscripción, que con sus votos le ha honrado, confiándole la representación de Alicante en la Cámara popular, donde defenderá, como siempre, la prosperidad y grandeza de nuestro pueblo.

Hé aquí el texto de dichas dos cartas:

«Señor Don José Vicients, Presidente del Comité Republicano histórico.

Mi querido amigo: El éxito alcanzado en la pasada lucha electoral, se debe principalmente á la organización vigorosa de nuestro partido, y ésta la ha llevado á cabo usted, con su actividad, con su iniciativa y con su indiscutible autoridad.

Al partido, pues, en primer término, y después á usted y al Comité que preside, debo mi gratitud más profunda.

Trasmítale usted este sentimiento á todos los amigos, y que todos acepten el testimonio del más cariñoso afecto de su amigo íntimo,

E. Maisonnave.

«Señor don Antonio Galdó Lopez, Director de EL GRADUADOR.

Mi muy querido amigo. Debo á usted y á todos nuestros correligionarios, gratitud inmensa por sus trabajos políticos en esta última elección y por sus atenciones personales conmigo, y si deuda tan grande no puedo pagarla, antes de regresar á Madrid, quiero contestarla públicamente.

Diez y ocho años de lucha constante con poderosos adversarios; diez y ocho años de trabajos, de contrariedades y de disgustos, no han amortiguado, nó, la fé de nuestro partido ni extinguido las fuerzas de nuestros leales soldados; que ni fé ni fuerzas faltan nunca á los hombres honrados que defienden los grandes ideales.

Mi consecuencia política, á nadie permitirá dudar de mi futura conducta; mi amor á esta hermosa tierra, cien veces puesto á prueba, debe llevar á todos los ánimos el convencimiento de que haré por ella, por su prosperidad y por su ventura, cuanto pueda y cuanto sepa. Inútiles son, pues, protestas y ofrecimientos, para otros siempre necesarios.

Sea usted, amigo mío, intérprete de estos sentimientos; hágalos públicos en EL GRADUADOR y acepte la expresión más cariñosa de afecto de su antiguo y consecuente amigo,

E. Maisonnave.

Alicante 8 de Abril de 1886.

NADA DE NUESTRA COSECHA.

Los pecados cometidos por otros, los achaca *El Liberal* de ayer, á *El Constitucional Dinástico*.

Las candidaturas salidas de las urnas con el nombre de Arroyo y Santonja, dice el primero, que se deben á los hombres del segundo.

Y es que ahora, todas éstas cosas las toman como avergonzados.

De éste asunto, diremos poco de nuestra cosecha; pero haremos constar dos extremos.

El primero se reduce á la voz de alerta que dimos sobre tratos santonjistas, entre los amigos de D. Rafael Terol y los del Sr. Maestre, sin dejar de avisar que en éstos llos andaba el Gobernador de la provincia Sr. Banquells, á lo que se nos contestó, que tales avisos tenían todo el sello de la calumnia.

El Liberal, con ese tacto de maestro que tan bien le cuadra, negaba y se afirmaba más, que á él le era completamente igual el triunfo de cualquiera de los candidatos de oposición.

Apretándole un poco, confesó, echándose de listo, que tratándose de un candidato republicano y de otro monárquico, era muy justo que mirase con simpatía el triunfo del segundo.

Eso fué cándido, y además de cándido, inocente.

Hay ciertas gentes que tienen metida en la mollera la salvadora idea de que la política es sinónimo de engaño, de falsía y de falta de formalidad y así proceden, creyendo muy santamente que son muy listos y que no los conoce nadie.

El segundo extremo, lo empleamos avisando á quien teníamos el deber de hacerlo, contestándonos con plena seguridad, porque eso no podía caber en cerebro humano.

Los hechos más tarde; las declaraciones de los más; la actitud serena y tranquila de don Gregorio Rizo, adalid liberal en esta contienda en que era preciso separar al partido constitucional de los elementos reaccionarios que le tenían prisionero, hizo que otros hombres se apercebiesen á tiempo, de que estaban resueltos á que el movimiento de Elda, fuese secundado por otros regimientos constitucionales santonjistas.

Previsto todo, distribuyeron las fuerzas, se organizaron las avanzadas y se le salió al encuentro del enemigo más todo fué deshecho y arrojado al montón de las traiciones.

Ahora no somos nosotros, son los constitucionales, los que dicen estas cosas:

«En los días 26 y 27 del pasado Marzo, ofrecí al Excmo. Sr. D. José San-

tonja, conde Buñol, á su estancia en esta, decirle en este día, lo que en aquellos no debía, oferta que le repetí el 28 en esa y que hoy voy á cumplirle, para probarle que no ofrezco en vano. Deduzco y creo que con razon, que el Sr. Santonja, estará arrepentido de su conducta política, observada en los preparativos para estas pasadas elecciones; y deduzco también, que su humor, en las presentes circunstancias, no será el más satisfactorio, porque indudablemente ha de disgustar, el que los sacrificios, exposiciones, malos ratos y estudiadas combinaciones, no den el resultado apetecido. Yo, lo siento, y tanto más, cuanto que sus cálculos y contratos, han redundado en perjuicio también de otros inocentes, que con la mejor buena fé, confiaban en sus combinaciones.

Deploro y muy de veras, que los contratiempos sufridos por el señor Santonja, me veda, siquiera sea por compasión, el hacer historia de sus palabras y hechos, con motivo de estas elecciones últimas, que serian el colmo de lo bueno por lo original; pero repito, que no lo hago porque hartito está purgando sus ligerezas, si es que le duelen los palos respetando la dolorosa situación del afligido; y además, porque no quiero que se diga que trato de sacarle á relucir sus manejos políticos hartito conocidos y menos, que en esta ocasión aparezca aquello de que «del árbol caído todo el mundo hace leña.»

Nosotros nunca, jamás.

Sin embargo, bueno será que conste; y esto es lo que me proponía en mi oferta, que no confiaba en su tanta amabilidad, que su concurso ofrecido al señor Galvez Hulgoin, de la manera que lo hizo tan interesada y decidido, nunca lo creí tampoco y no lo creí, porque era conocida de antemano su situación política, así como sus compromisos en los tratos y contratos; y que lo que más nos sorprendía, fué sus palabras de lealtad en estas ofertas que no podía cumplir como sucedió, por mas que dijera como dijo, que era su deber obrar así, dada la coalición electoral pactada ente nuestros respectivos jefes.

Total, que el Sr. Santonja, después de llamarse romerista, no obró como tal, dejando sin efecto las órdenes de su jefe.

Después, con sus juegos electorales, ha conseguido dejar de ser diputado, que sea derrotado su apadrinado señor Terol á quien felicito por su buena fé, y que en adelante y desde hoy, se le aconseje con más acierto y no pongan sus consejeros tan de relieve su falta de habilidad, puesto que descubren mucho sus juegos, dando lugar á que sean conocidos antes de ponerlos en práctica, por cuya razon en los días de mi ofrecimiento, para hoy conocía lo que ha resultado.

Queda pues, cumplida mi oferta, sintiendo que las contrariedades del Sr. Santonja me vedan decirle todo cuanto me propuse en mi oferta.

Reciba el Sr. Santonja su más cumplido pésame por las derrotas sufridas en las elecciones.—Nazarío Navarro y Quiroga.

Leído lo que antecede que nos digan las personas serias y formales, si con

ciertos hombres, se puede ir á alguna parte.

«De *El Resumen*, nuestro apreciable colega:

«El insensato gobierno que nos rige, ha hecho, en odio á nosotros y á nuestros aliados, lo que el que para matar usa solitaria que lo molestase; tomase en vez de un vomitivo un veneno, y ha herido de muerte lo que nos hemos propuesto defender mientras lo permita, nuestro decoro.»

Si sigue la alianza de los amigos del Sr. Maestro, con los izquierdistas, es preciso saber hasta donde les permite el decoro, defender lo que ellos saben y nosotros tambien.

Alicante y su region

La Diputacion Provincial ha presu- puestado la cantidad de mil pesetas, con destino á la escuela de artes y ofi- cios que trata de crear la Sociedad Económica de Amigos del país en esta capital.

Nuevamente escitamos el patriotis- mo de todos los Ayuntamientos para que pongan especial interés en elegir compromisarios de reconocidas opinio- nes liberales para la eleccion de sena- dores, con el fin de poder contratar las fuerzas con que cuenta el señor don José Maestro en la Diputacion.

Ya que en la ultima campaña elec- toral le hemos vencido y triturado no obstante haber apelado á todos los re- cursos y á todos los extremos, es ab- solutamente preciso demostrar nueva- mente que nos sobran medios y nos sobran fuerzas para aniquilarle.

Como oportunamente anticipamos, ayer tarde, en el tren correo, salió para Madrid el Diputado por esta circunscripcion, nuestro queridísimo amigo y jefe don Eleuterio Maisonnave.

La despedida que le hicieron nues- tros amigos y correligionarios de Ali- cante, no pudo ser más cariñosa y en- tusiasta.

En el anden de la estacion se con- gregaron la mayor parte de nuestros correligionarios, que deseaban estre- char por última vez, y hasta su regre- so, la mano del conciudadano tan que- rido, que ocho veces, con ésta, ha lle- vado la representacion en Cortes del pueblo de Alicante, velando siempre por la prosperidad y grandeza de nuestra ciudad querida.

No queremos mencionar los nom- bres de cuantos ayer tarde despidie- ron en la estacion al señor Maisonnave, porque podriamos incurrir en alguna omision lamentable, que nun- ca nos perdonaríamos.

La redaccion de EL GRADUADOR rei- tera su cariñoso saludo al señor Mai- sonnave, deseándole un viaje felicísimo y rogándole de nuevo adopte las protestas de adhesion inquebrantable que tantas veces le ha dirigido.

En nombre de nuestro querido jefe que así nos lo manifestó, rogamos á cuantos amigos le han visitado y no hayan recibido la reciprocidad de su saludo de despedida, acepten estas frases como disculpa, pues hartos lo ha sentido el señor Maisonnave, abru- mado por urgentísimas atenciones.

Implacable viene ayer *El Progreso* de Jábea, contra los señores Terol y Ganga.

No contento con atacarles rudamen- te en prosa, lo hace tambien en verso, pero en otro sentido.

Les canta coplas alegres.

La Junta Directiva del Asilo de niños pobres, de Nuestra Señora de los Re-

medios, ha dirigido ya la Circular que todos los años envia á las familias más distinguidas de nuestra poblacion, pi- diendo el donativo de algun objeto para la Rifa anual que celebra durante la feria de la Santísima Faz, á beneficio del Asilo, y que tendrá lugar en los primeros dias del próximo Mayo.

No dudamos, que este año, como los anteriores, serán muchos los donati- vos, ya que todos hemos de contribuir á la obra de la Caridad, que no puede ser más santa, toda vez que acade al so- rro de los infelices niños mientras permite que sus madres, las pobres hijas del pueblo, puedan asistir á los talleres en busca de la diaria subsis- tencia.

Los donativos se reciben en casa de la Sra. Marquesa de Benalúa, en la Esplanada, ó en la de la señora doña Carmen Mártes de Potesad, San Agus- tin, 2.

Ha sido nombrado Cónsul interino de Turquía en Alicante, nuestro que- ridísimo amigo y correligionario don José Vicents.

Reciba nuestra más cordial enhora- buena.

La Diputacion provincial ha acorda- do sacar á concurso el disfrute de la pension en Roma, concedida á pinto- res hijos de la provincia.

Oportunamente, se anunciará en el *Boletín Oficial* dicho concurso, con las condiciones que se establezcan.

Otro de los acuerdos de la Diputa- cion, que merece nuestros plácemes, es la concesion de 750 pesetas anuales de viudedad, á Doña Joaquina de Ve- ra, esposa del que fué nuestro inolvi- dable amigo el distinguido literato, y cronista de la provincia D. Juan Vila y Blanco (q. e. d. h.)

Es un merecido tributo á la memo- ria del *Milton alicantino*.

En sesion de anteayer, la Diputa- cion provincial acordó acceder á la instancia presentada por el niño artis- ta Emilio Galdó Robles, hijo de nues- tro director, concediéndole una pen- sion anual de mil pesetas, para ayu- darle á proseguir la difícil carrera á que se ha dedicado.

Tenemos una especial complacencia en publicar la noticia, con un testi- monio de gratitud al cuerpo provin- cial y á los apreciables compañeros y amigos que en este asunto se han in- teresado.

Por su parte, el jóven pensionado sabrá corresponder á la distincion de que ha sido objeto, dedicándose con aprovechamiento á sus estudios, y dando anualmente, en uno de nues- tros teatros, la funcion que ha ofrecido cuyos productos íntegros se dedica- rán á los Establecimientos benéficos provinciales.

De este modo, las arcas de la Dipu- tacion no se verán gravadas por la pension concedida, y el niño Emilio podrá dar todos los años una muestra de sus adelantos en la carrera dramá- tica.

Por lo visto, á nuestro buen colega *La Union* no le satisfacen nuestras prudentes reservas y nuestra digna actitud, no obstante habernos ofrecido gran ocasion de fotografiar los trabajos coalicionistas de Alicante, para sacar muy excelente partido, y como buen progresista, olvida su amor platónico á la monarquía, y conviértese á toda hora en maestro..... cuchillada, para dar lecciones de ¡¡qué dirán ustedes!! de consecuencia y de republicanismo á Castelar.

Ayer mismo, reproduce un artículo de la furiosa *Discusion*, y lo bautiza con éste epígrafe: *Contrastes*. ¡Perfectamente!

Vamos pues, á seguirle en sus con- trastes, ya que nos dá tema.

Hablando de la reciente eleccion de los Sres. Salmeron y Pí, y dice:

«Como buenos y leales republicanos, nos felicitamos de que hayan sa ido elegidos diputados de la nacion nues- tros queridos y respetables correligio- narios, D. Francisco Pí y Margall y D. Nicolás Salmeron y Alonso.

El triunfo conseguido hoy en los comicios, es el precursor de otro triun- fo mayor y más glorioso: el de la repú- blica.»

Prescindiendo de que el triunfo es nuestro, porque somos quienes han defendido la lucha legal con una cons- tancia á prueba de desdenes y de inju- rias de los progresistas-democráticos, vamos á permitirnos reproducir lo que acerca de las elecciones, de los diputa- dos y de la propaganda pacífica, decía *La Union Democrática* el año 1879.

«Si las demás oposiciones y entro ellas la posibilista creen que deben ocupar un puesto en las futuras Cortes, que vayan y que lo ocupen; pero que no se hagan ilusiones, que si van al Congreso, irán mal que le pese, porque al Gobierno le conviene que vayan; de modo que sacrifican su conciencia y la dignidad de su país, para venir á dar más vida y aumentar la preponderan- cia de aquello que pretenden destruir.

Ir á las urnas, es contribuir á que ciertas personalidades se pavoneen en el Congreso.

Solo un hombre, (Castelar), funesto, orgulloso, soberbio, mentiroso, rebe- lándose contra la espontánea, unánime y lógica resolucion del gran partido democrático, mendiga un puesto en las Cortes.»

Esto sí, que son contrastes!
Y qué contrastes!!
Pero qué contrastes!!!

El Liberal, que desde que ha nacido para el tiempo lanzando excomunion- es á su correligionario *El Constitucional* Dinástico y pide su muerte política con un entusiasmo solo comparable á su inexperiencia; ese colega que ha es- forzado su dialéctica para demostrar que no habia más diputado posible por Villena, que el Sr. Terol, por el placer de contemplar vencido al señor Bas; ese diario que de igual manera se ha opuesto al señor Delgado por Denia, dícnos ayer lo siguiente, en respuesta á un suelto en que, rindiendo culto á la verdad, hablábamos de la division que mina la existencia de los constitu- cionales:

«Completamente inexacto, estimado colega, y aqui no hay más division que en la mente y deseo de nuestro compañero por aquello de que *divide y vencerás*, pero por esta vez no ha de conseguir su propósito, por más que no cese en su predicacion.»

Error, error crasísimo.

A nosotros nos ha disgustado siem- pre la falta de unidad y de armonía entre los partidos verdaderamente li-iberales y deploramos más aún, cuando van al precipicio con deliberada inten- cion de arrojar al fondo á pesar de las advertencias y de los consejos de de propios y estraños, que les quieren bien.

Que existe la division y ahora más profunda que antes, es verdad innega- ble, contra la que son inútiles todas las negaciones del colega.

Observe lo que dice *El Constitucio- nal Dinástico*:

«Realmente, el partido constitucional dinástico, despues de la loca aventura que acaba de correr por culpa de los hombres de *El Liberal*, ha quedado tan quebrantado y tan débil, que no hay por dónde cojerlo.

Es preciso que se convoque á una reunion y se tomen importantes acuer- dos para volverlo á la vida.»

¿Lo vé *El Liberal*?

Cuando pretenda desmentir alguna de nuestras noticias, tíntese antes, la ropa, y proceda con maduro juicio.

Pero si se encuentra tan desorienta- do que ignora lo que sucede en su par- tido, deje la política y hable solo de artes ó de ciencias.

Ayer se despidió de alcalde de Ali- cante, don Julian de Ugarte, nuestro querido amigo, don Eleuterio Maisonnave.

El Constitucional asegura que el señor Banquells ha telegrafado á don Federico Bas, dándole la enhorabuena por el triunfo alcanzado en Villena.

Puesto en este camino y acep- tando que sea cierto, debía el señor Banquells haber invitado á don Ra- fael Terol que lo firmase tambien.

Entre correligionarios seria una mues- tra de cariño.

EXTRACTO

del *Boletín Oficial* de ayer.

Lista de los electores que han toma- do parte en la eleccion de Diputados á Cortes en esta provincia. (Continua- cion).

Edictos de varios ayuntamientos y juzgados.

Otro ídem de la Audiencia Territo- rial de Valencia, poniendo en conoci- miento de las personas á quienes pue- da interesar, que en la primera mitad del mes de Mayo próximo se procederá al exámen de los aspirantes al cargo de Secretarios y Suplentes de los Juz- gados municipales.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

de EL GRADUADOR.

Madrid 8 de Abril de 1886.

Sr. Director de EL GRADUADOR.

Muy señor mio: *La Corresponden- cia* de anoche confirma más esplicita- mente la noticia que hace tres dias comuniqué á usted acerca de los pro- pósitos que se atribuyen á Romero Robledo y á Lopez Dominguez de re- publicanizar sus procedimientos, par- tiendo desde luego de la Constitucion de 1869 que no tardarán en reconocer como la bandera común de los dos bandos hoy coaligados.

Si como creo mis informes de hoy son ciertos, y que vienen á ser una nueva confirmacion de lo que anteayer le comuniqué, la actitud de izquierdis- tas y romeristas desde las primeras sesiones de las Cámaras será de enér- gica oposicion al gobierno dentro de su credo monárquico, que se irá man- teniendo ó debilitando segun las cir- cunstancias lo requieran; y seguirá así, esta especie de tira y afloja, has- ta convencerse de si serán ó no los herederos inmediatos de la situacion sagastina; dándose como muy seguro que el dia que de hecho se vean de- fraudados en las esperanzas que les queda, por el hecho de que la coalicion democrática fuese propuesta á los con- servadores, en el turno pacífico de la Gobernacion del Estado, aquel dia, añaden, romeristas é izquierdistas se considerarán excluidos en absoluto para llevar al poder la práctica de sus principios esencialmente democrá- ticos, dentro del régimen actual, y buscarán en otra institucion lo que no pueden conseguir dentro de la vigen- te. Que cuando llegue este caso, obra- rán con entero carácter de nobleza di- ciendo al país franca y libremente la

situacion en que entonces se coloquen, asi como el porqué y el para qué del cambio que esta situacion entrañaria. Que lo referido, en opinion de persona que debe estar muy bien informada, está ya acordado como en principio, por dos conocidos ex-ministros, izquierdista uno y heterodoxo otro.

Del Consejo de ministros presidido por la reina, decia un ministro, que se ha limitado á dar cuenta del resultado de las elecciones generales y de la importancia y trascendencia que puede tener la insurreccion de algunas cabillas que ha obligado al Emperador de Marruecos á ponerse al frente de sus tropas para someter á los insurrectos, que se dicen estar alentados ó instigados por agentes franceses con el fin de ensanchar sus dominios por la parte de la Argelia. Cuestion que empieza á preocupar á nuestro gobierno y algún otro de Europa y á este propósito parece que el presidente del Consejo de Ministros Sr. Sagasta ha mostrado resolucion de tomar alguna medida como por vía de precaucion. Los republicanos trabajan con vertiginosa actividad en la eleccion de senadores y aunque luchan con algunas dificultades, los triunfos que han alcanzado en las de diputados les alienta sobremanera hasta el punto de que aseguran que aumentarán sus fuerzas en la alta cámara, según espresan las noticias que hoy han recibido de provincias en donde sus correligionarios se hallan poseidos de grande entusiasmo.

Suyo afectísimo,

El Corresponsal.

Gacetillas

QUE CONSTE.—A ruegos de algunos amigos y al objeto de evitar lamentables equivocaciones, debemos hacer constar que la niña que fué atropellada por un repartidor de periódicos, es hija de una honrada familia de San Anton, cuyo apellido omitimos por razones de delicadeza.

LUNA DE MIEL.—Se han unido en indisoluble lazo matrimonial, D. Leopoldo Costa, jóven oficial de artillería con la simpática señorita doña Joaquina Hernandez, hija de nuestro apreciable amigo D. Joaquin dueño del hotel de la Marina.

Nuestros plácemes á los recién casados, y buen deseo de que la luna de miel sea eterna.

Aviso.—Llamamos la atencion de nuestros lectores, hácia el anuncio de la venta de una finca en la provincia de Albacete, cuyo anuncio se inserta en la cuarta plana.

DESGRACIAS.—En la tarde de ayer, ocurrieren dos fatales accidentes.

Salía de la Administracion de Correos el coche de Alcoy, llamado «El Sardino», cargado de pasajeros, á tomar la carretera paralela al paseo de los Mártires, cuando al dar la vuelta frente á la casa del señor Bas, y á causa de la excesiva velocidad de su carrera, fué á tumbar con violencia sobre un monton de piedras de la parte opuesta.

Inmediatamente acudieron muchas personas en auxilio de los heridos, que lo son todas las que iban en el carruaje, excepto dos que se han librado por milagro, y curados de primera intencion en el Casino, ha sido necesario conducir una pobre mujer al Hospital, con lesiones al parecer graves en la cabeza y en el pecho, y el

diputado provincial Sr. Barceló á la fonda, con una herida en el rostro. Los demás, tienen golpes, heridas y magullamientos más ó menos importantes.

El señor Juez de instruccion ha empezado las diligencias necesarias y esperamos que si resulta culpabilidad, impondrá un ejemplar castigo, que sirva de escarmiento al afán inmoderado de ir siempre á escape con peligro á cada momento, de causar grandes desgracias.

A pocos metros de distancia del punto donde habia volcado el coche de Alcoy, tumbó tambien un carro cargado de piedra, y al caer, ha partido un poste telegráfico, que, á su vez, ha venido sobre uno de los espectadores, con tan mala suerte, que le ha fracturado una pierna.

Y eso que ayer, no era martes!

INSTALACION.—La acreditada fábrica de petroleo *La Británica*, sita en la cantera ha instalado sus oficinas de despacho en la casa núm. 4 de la calle de la Princesa en Alicante, con el fin de proporcionar á sus clientes la mayor facilidad en las operaciones.

Los dueños de la misma SENORES DEUTSCH Y COMPANIA, se complacen en ofrecer su casa y despacho á los muchos consumidores de esta capital, que ha tiempo vienen solicitando con empeño, el petroleo refinado de *La Británica*, marca EL LEON.

A LOS ENFERMOS.—Clínica de los Doctores Fajardo Guardiola hermanos ex alumnos de los Hospitales de Paris. Especialistas en las enfermedades de niños, vias urinarias, matriz, sífilis y venéreo.

Consulta diaria, de once de la mañana á una de la tarde. Calle de San Francisco, núm. 2.

VENTA EN ALICANTE.—Se vende un almacén, situado á los 50 metros de las fachadas de la Esplanada, en la segunda calle del Ensanche. El edificio forma ángulo con dichas fachadas al Sur y la otra al Este; tiene local para tres conos de 8000 arrobas y para piperio, en medio un depósito para los derrames; despacho, un patio de 200 metros cuadrados, un pozo con agua suficiente, una puerta que comunica con el interior y otra á la fachada de sol saliente.

La altura del almacén, es de siete metros, con una piso encima de cuatro metros de elevacion. A falta de habitaciones, hay construidos los muros de la caja, escalera, zaguán y otro patio para galerías y retretes.

La venta se hace á 70 reales el metro cuadrado y la obra á los precios corrientes de la localidad.

Darán razon, casa de don Antonio Campos, calle de las Delicias, número 9.

Seccion local

Administracion de Contribuciones.

INDUSTRIAL.

Dia 17 de Abril.

- Construccion de cepillos, 9 1/2 mañana.
- Idem de cnos, 9 3/4 id.
- Encuadernadores de libros, 10 id.
- Engastadores y esmaltadores en piedras falsas, 10 1/4 id.
- Herreros y cerrajeros, 10 1/2 id.
- Hojalateros y vidrieros, 10 3/4 id.
- Horno de bollos y bizcochos, 11 id.
- Idem para cocer pan, con tienda, 11 y cuarto id.
- Maestros de gimnasio, 11 1/2 id.
- Modistas, 11 3/4 id.
- Barberos en tienda ó portal, 12 id.
- Sastros, 1 1/4 tarde.
- Silleros de madera basta, 1 1/2 id.
- Torneros, 1 3/4 id.
- Vaciadores de navajas, 2 id.

Zapateros, 2 1/4 id.
Zurradores de pieles, id.
Alicante 2 de Abril de 1886.—El Administrador, Eugenio Chornel.

ANUNCIOS.

LAS PERSONAS DEBILITADAS por un empobrecimiento de la sangre, á las cuales el médico aconseja el empleo del HIERRO, soportan sin fatiga las gotas concentradas de HIERRO BRAVAIS, con preferencia á las otras preparaciones ferruginosas.
En todas las Farmacias.—Exigir la firma.

LAS ENFERMEDADES DE LA ORINA

Tales como incontinencia, retencion arenillas, cálculos de la vejiga, estrecheces del útero y de la uretra, irritaciones, obstrucciones, inflamaciones é infartos de la próstata, catarros de la vejiga, etc., etc. Se curan infaliblemente con *El Litotriaco* y las *Limonadas Itticas*, preparados por el Dr. Climent.

Pidanse prospectos que se dan gratis. Se vende en Valencia, Botica de don José Valero, sucesor del Doctor Climent, calle de San Vicente núm. 181.—Sres D. Blas Cuasta é hijos, droguería de S. Antonio. Barcelona; D. Vicente Ferrer y Compañía, y S. es. Saforcada Ferrer y Compañía y Sociedad Farmacéutica Española de G. Formiguera y Compañía.

Alicante: Sra. Viuda de Rodriguez Hernandez, Mayor 22.—D. José Soler, plaza de S. Cristóbal 12.

Alcoy: Sres. Alfonso, y Monllor. Altea. Sastre. Denia: Comerma y Millá. Novelda: Cantó, Orihuela: Ballesteros. Pego. Pascual: Torreveija: Sanchez, Villena; Sr. G. Estasio, sucesor de Carrasco.

Madrid (ventas al por mayor.) D. Melchor Garcia, calle Tetuan 15, principal. Consulta gratis al Doctor Climent en Castellon de Rugat, provincia de Valencia.

JOSE LLOBREGAT.

DEPÓSITO DE AZULEJOS,

Calle de Calatrava, núm. 14, frente á la Posada de la Balseta.

En este antiguo y acreditado establecimiento se ha recibido para la venta en comision una partida de 400.000 losetas y azulejos, que ofrece á sus numerosos parroquianos á precio de fábrica, como puede verse y son:

Losetas de Mahon, de nueve duros en adelante el millar.

Baldosin Barcelona, desde 8 duros. Azulejos blancos y con dibujo, desde diez y siete pesetas el ciento.

También encontrará el público en este establecimiento un gran surtido de azulejos esmaltados con los más caprichosos dibujos y arabescos de la Alhambra de Granada, así como gran variedad de mosaicos, Nolla é hidráulicos mármoles y otros muchos objetos necesarios para las obras en construccion.

Calle de Calatrava, núm. 14 frente á la Posada de la Balseta.

La Juventud Alicantina PAÑERIA.

En este establecimiento acaba de recibirse un grandioso surtido de lanas y estambres para la próxima temporada de verano, de las principales fábricas de Sabadell, Tarrasa y del extranjero, de lo que se dá aviso á su numerosa clientela.

Sabido es por este respetable público, que en esta casa no hay un pantalon antiguo ni menos géneros con polilla. Plaza de la Constitucion, núm 13.

AL BELLO SEXO DEPILATORIO.

Este auxiliar de tocador, hace indispensable donde las señoras tengan que extinguir inoportunos vellos. Una sencilla aplicacion de 4 ó 5 minutos, son suficientes para hacerlos desaparecer,

dejando la region depilada tersa y lustrada, sin producir la menor molestia, manchas ni escitacion en el cutis más delicado. A cada frasco acompaña un detallado prospecto. Depósitos: Farmacias de Rodriguez Hernandez, calle Mayor, número 22, Alicante y calle Mayor, números 27 y 29 Madrid. Precio 3 pesetas frasco.

Compañía Valenciana de navegacion.



Vapor MARTOS.

Saldrá el 10 del corriente para el Havre, admitiendo carga para París. Consignatarios: Hijos de G. Carratalá, San Fernando, 25.

Vapor VILLARREAL.

Saldrá el 10 del corriente para Valencia y Celta. Admite carga y pasaje. Consignatarios. hijos de G. Carratalá.

Vapor BESÓS.

Saldrá el 10 del corriente para Celta y Marsella. Admite carga y pasaje. Consignatarios: hijos de G. Carratalá.

Vapor COVADONGA.

Saldrá el 12 del actual para Málaga, Cadiz, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Rivadeo, Gijón, Santander y Bilbao. Admitiendo carga y pasaje. Consignatarios, Faes hermanos y compañía.

Vapor J. PÉREZ.

Saldrá el 12 del actual para Málaga, Cadiz, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Rivadeo, Gijón, Santander y Bilbao. Admitiendo carga y pasajeros. Consignatarios, Faes hermanos y compañía.

The United Steamstrip ompany.

Vapor OMSK

Saldrá para el Havre el 10 del corriente admitiendo carga para París Bercy. Para fines, dirigirse á los señores Raymundo y Compañía, puerta del Muelle.

Espectáculos

TEATRO-CIRCO.—Gran funcion para esta noche á las ocho y media por la compañía gimnástica y acrobática que dirige el señor Alegria.

Entrada gral. 50 cents. de pta.

Ultima hora

Telégramas de La Tarde.

Madrid 9 (4'15 t.)

Romero Robledo retrasa su viaje á Antequera.

El lunes contestará á los ataques que le ha dirigido Cánovas.

El cólera aumenta en Pádua extendiéndose á los pueblos inmediatos.

Madrid 9 (5 t.)

Ha sido aprobado en Francia el empréstito de novecientos millones.

Se asegura en los círculos políticos que el candidato del gobierno para la presidencia del Congreso, es el señor Mártos.

Los fondos públicos firmes.

Telégramas del Casino.

Madrid 9 (5'30 t.)

19.000 votos, Reformas en Irlanda fracasadas.

Cólera aumenta en Italia.

Huelgas en Suiza.

Bolsa: 59.

TIPOGRAFIA DE RAFAEL JORDA.

SECCION DE ANUNCIOS.

JOYA ESPAÑOLA. AGUAS DE CARABAÑA

AUTORIZADAS POR LOS GOBIERNOS DE ESPAÑA Y FRANCIA.
Cinco medallas de oro y diplomas de honor.

Sus primeros efectos, son: purgantes, depurativas, anti biliosas, anti herpéticas y anti escrofulosas; pudiéndose administrar á los niños ó ancianos más débiles como á las personas robustas.

Constituyen un verdadero específico en las enfermedades del estómago, hígado, vientre y bazo, como las dispepsias, gastralgias, catarros gastro intestinales, infartos del hígado y del bazo, ictericia, estreñimiento del vientre y todas aquellas que procedan de los órganos que tienen relación en el tubo digestivo.

En las enfermedades de la piel ó manifestaciones cutáneas, herpetismo, escrofulismo, úlceras, eccemas, oftalmías, erupciones, infartos glandulares y otras, obran del mismo modo que en las anteriores, y en igual forma en las múltiples enfermedades de la mujer, leucorreas, flujos, granulaciones, clorosis, histerismo, menstruaciones difíciles y otras muchas, empleadas interior y exteriormente.

Aguas de Carabaña.

La última Memoria científica se entregó gratis con las manifestaciones de cien notables médicos, certificando la extraordinaria importancia y aplicaciones de estas preciosas aguas naturales, haciéndose constar en ella, también por médicos, químicos é ingenieros, que no tienen analogía, parecido ni semejanza con ninguna otra agua ni producto por sus resultados, ni por su composición, ni por su modo de presentarse ó yacimientos.

Brotan muchas aguas purgantes ó que purgan, y en España numerosas; en provincias enteras pueden éstas hallarse en mayor número que las comunes ó ptables y muchas superiores en su composición á las que hasta la fecha están en uso, pero como el purgar no es curar y á veces es lo contrario la Humanidad necesita medicamentos que oaje la forma purgante ó otra, cure las dolencias en los enfermos y evite su presencia en los sanos, cuyo fin concurre el nuevo y precioso medicamento, aguas naturales de Carabaña.

Sus aplicaciones son numerosas, generales, á todos interesa conocerlas, es la Naturaleza quien las fabrica y las presenta, á ella corresponde todo.

Se halla en todas las farmacias y droguerías.—Depósito general: R. J. Chávarri, Atocha, 37.—Madrid.

Depósito en Alicante, señor Avda de Rodríguez Hernández, Mayor 22.—Doctor Gacés, San Francisco, 24.

ESTABLECIMIENTO

DE

Coloniales, Especiería y Ultramarinos,
(FUNDADO EN 1854.)

ANTONIO BERNACER

TIENDA DEL GATO,

Princesa, 32.

Quesos de Holanda, Gruyere y otras clases; salchichón de Vich y chorizos de las fábricas de Candelario, mantecas de Dinamarca, vinos de Jeréz, aguardientes de Ojen y otras fábricas, cofac, martel, ron de Jamaica, marcas Negrito, negrita y surtido, estenso de licores de las más acreditadas fábricas de la península y del extranjero, aceitunas sevillanas, conserva de hortalizas, frutas y pescados, legumbres y garbanzos de Castilla, chocolates de las fábricas de Matías López, la Colonial, la Española, y elaborados á brazo, pasas de Málaga, galletas, pólvoras manresanas, Santa Bárbara, francesa é inglesa y todos los efectos de la cazamecha para barrenos, se suprimen los adjetivos pomposos (de rigor en los anuncios) que son origen á las veces de frecuentes reclamaciones y disgustos los cuales no acostumbran á ocurrir en este tan antiguo establecimiento.

LAS INFALIBLES

NO MAS CUARTANAS, TERCAINAS NI DIARIAS.

Curación radical de toda clase de fiebres de carácter intermitente sin temor á que se reproduzcan.

Su uso, devuelve el apetito; reconstituye las perdidas fuerzas y hace recobrar la salud como por encanto.



RODRIGUEZ HERNANDEZ,
FARMACEUTICO,

Calle Mayor, número 22.—ALICANTE.

LA MARGARITA EN LECHE

Antibiósica, antiherpética, antiescrofulosa, antisifilítica y reconstituyente.

Es la «única» agua que produce los saludables resultados que todos conocen, pues su uso general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra.

No confundir la botella de «La Margarita» con la de otra agua que la ha imitado para que el público se confunda con aquella.

En competencia, «La Margarita» con «todas» las similares, ó que pretenden producir iguales y aun «mejores resultados», fué declarada «la primera» en la Exposición internacional de Niza, obteniendo la primera distinción, ó sea el

único gran diploma de honor

concedido á las de su clase, cuya distinción no ha conseguido otra alguna, antes ni después.

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. Don Manuel Saenz Díez acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún mas abundantes, resulta que «La Margarita», de Lechea, es «entre todas» las conocidas y que se anuncian al público «la más rica» en sulfato sódico y magnésico, que son los más «poderosos purgantes», y la «única» que contengan carbonatos ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como «reconstituyentes». Tienen las aguas de «La Margarita» de «doble cantidad de gas carbónico» que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinación en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toserrebelles y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el Depósito central, Jardines, 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.



MELROSE

RESTAURADOR DEL CABELLO

Es positivo que restablece las canas, cabellos blancos ó marchitados á su color natural de la juventud. Se vende en frascos de dos tamaños á precios muy baratos, en todas las Peluquerías y Perfumerías. Depósito Principal: 114 Southampton Row, Londres; París y Nueva York.

En Alicante, D: A.G. Lopez, Mayor, 13, 15 y 17.—D. J. C. Bellido, plaza de Isabel II

Hierro Leras

Desde los trabajos comunicados, á la Academia de Ciencias en 1840 y á la Academia de Medicina en 1858, el Hierro Leras ha obtenido del cuerpo médico un éxito rápido y brillante que crece cada año, mientras que se ven caer en el olvido numerosas preparaciones ferruginosas nuevas. Este continuado triunfo estriba en que este medicamento encierra: 1º El Hierro uno de los elementos de nuestra sangre; 2º Los Fosfatos que entran en la composición de nuestros huesos; 3º Es soportado por los enfermos que no pueden tolerar ninguna preparación ferruginosa; 4º No tiene acción alguna sobre la dentadura; 5º No provoca estreñimiento; 6º Es claro y límpido como un agua mineral natural; 7º Se asimila con más rapidez que las grajeas, píldoras y polvos. Se recomienda en el empobrecimiento de la sangre, la anemia, el linfatismo, la debilidad, los calambres de estómago, excita el apetito, facilita el desarrollo de las jóvenes pálidas, produce y regenera el trabajo mensual, detiene las pérdidas blancas y dá á la sangre la coloración encarnada que ha perdido con la enfermedad. — Existe bajo forma de Solución y de Jarabe.

Depósito General en París, 8, Rue Vivienne, y en las principales Farmacias y Droguerías.

LA UNION.

Compañía Francesa de Seguros contra incendios, fundada en 1828.

Dirección general, París, Rue de la Banque, 15.—Sucursal Española, Barcelona, calle Ancha, 24.

Capital social, reservas y primas á cobrar, sesenta y siete millones de pesetas.

Capital social.	Pesetas.	10.000.000
Reservas.		5.520.000
Primas á cobrar.		51.559.553'62

Total de garantías. 67.079.553'62

ó sean Rvn. 268.318.214'48

Siniestros pagados desde su fundación, ciento veinte y un millones de pesetas.—Valor nominal de una acción, 5000 id.—Desembolso en efectivo por cada acción, 1250 id.—Cotización en Bolsa, 8000 id.

Director general, Mr. Charles Robert, Oficial de la Legion de Honor, antiguo Consejero de Estado.—Sub director general, Baron G. Cerise, Caballero de la Corona de Italia, antiguo Inspector de Hacienda.

Director de la Sucursal Española, don Manuel Gés.—Sub directores en Madrid, señores don Enrique y don José M.º Palacio, Alcalá, 4.

Sub director en Alicante, don Juan J. Elizacua, San Fernando, 7.

VENTA

al contado ó aplazos en uno ó varios lotes.

Se vende una labor de 822 fanegas (576 hectáreas, de cabida, de tierra abierta, monte y algún viñedo) situada en el término de Corral Rubio, con algunos terrenos en los de Pétrola y Fuente Alamo; todos bajo un lindero y en la provincia de Albacete. Informará y tratará de ella D. José Zornoza, Cehegín, provincia de Murcia.

SANDALO DE MIDY

Farmacéutico de 1ª Clase en París.

Estas cápsulas cortan los flujos en 48 horas, suprimiendo el Copaliba, la Cubeba y las Inyecciones.

Depósito en las principales Farmacias

DEPOSITO DE MADERAS del Norte y de carbon de piedra.

En este mismo depósito se ha recibido una importante partida de caoba en jásenas, de calidad superior.

Calles del Babel, Bóvedas y Cid.
P. R. Dahlander y Compañía, Alicante.

PANACEA DE BENET.

PARA FACILITAR.

el babeo y la dentición de los niños.

Esta preparación de agradable aspecto y grato sabor, la hace de fácil administración á los niños, quienes refractarios á tomar medicamente alguno toman éste hasta con placer, produciendo maravillosos resultados en todas las enfermedades de los órganos digestivos que tan comunes y peligrosas son en el periodo de dentición.

Se vende en la farmacia del autor, Mayor 4, 150 frasco con su instrucción.

IMPRENTA Y ENCUADERNACION

DE RAFAEL JORDÁ.

En este establecimiento se hacen toda clase de trabajos concernientes al ramo, con esmero, prontitud y economía.
Plaza del Progreso, 5.

Clase de dibujo.
Bajo la dirección de don Aureliano Ibarra, se ha abierto al público una, en la calle de Gerona número 4.

SOBRES EN BLANCO Ó DE COLOR.
Los hay de varias clases impresos á número de las casas de comercio que los piden, á precios módicos.